

三里塚軍事空港粉碎！二期工事着工実力阻止！

9.14三支共闘東京集会に結集せよ！

赤軍

共産主義者同盟
赤軍派(プロ革)
中央機関紙

再刊準備第42号
1979年9月1日

9.14三支共闘東京集会
所・三田労働福祉会館
(国電田町駅下車)
時間・6時半開場

全国の先進的労働者、農民、
学生のみなさん！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

結

集

せ

よ

！

三

支

共

闘

東

京

集

会

に

79 春闢總括

日本労働運動の現状

79.春闘は、東京都知事選をはじめとして、79年統一地方選の全くの労働側の敗北、賃金闘争も5・9%の超低額で妥結させられ、その上で「雇用創出機構」の設置要求を玉とした△制度・政策要求△

はみるべき成果が何もなく、まさに「春闘・5連敗」で終つた。このような結果で終つた。このようにその総括としての春闘及びその総括としての総評第59回定期大会の政治的意義について考えてみたい。

II 地盤拡大の戦い、これと同時に結合した第三世界人民――カラガア人民の勝利、カンボジア人民の反ベトナム闘争の前進等々の反帝反植民地化闘争の前進によつて支えられている。

第一回
アシズム権力再編の一層の強行的展開をしてこととして、ソーフレ、一般消費税の導入による大量の国債発行！大衆収奪が強化を基礎とした、景気刺激型財政政策を基調としつつ、ファシズム経済－官商独占の方向で、産業構造の再編へ

論・全電通の春闘脱落 国際化の
のスト早期收拾～ストなし奉公
闘策動の強化等々大々的にじ
しすすめられている。

春闘での賃闘方針・公労協
分断・解体一ストなし春闘案
動・労争千葉・本山等革命的
労働運動の排除・弾圧、こ
をてここにしたへ右より／労災統
一論等々の動向は、日本資
本主義の体制的危機の乗りけ
り策―天皇制ファシズム確

の春闘見直し・電気労連との
産別共闘を追認し、公労懇
の参加を推進しつつ、国鉄
組合の合同や全通の全郵政
の対等合併（＝中期路線）
陰に陽におしすすめるなど
ていた。そして今春闘の東
都知事選の敗北・制度・政
策的切

第三世界の犠牲の上にへより
よいエネルギー問題の解決へ
を要求するものであつた。
東京サミットの侵略と反革
命の本質を粉飾するために動
員された、帝国主義超過利潤
の伴食者たる国際労働貴族の
連合である。

1、 79春闘をとりまく情勢

78年度の日本資本主義は73年石油危機以後の長期の不況を脱出したかにみえた。実際日本政府は、79年度「経済白書」においても「設備投資、企業収益の改善・增收増益・物価の安定、国際貿易の不均衡の是正、雇用情勢」とかの経済指標にみられる景気の好転を理由にして、73年以来の景気の調整過程が終り、内需主導型で実質成長5%～6%の安定生長の軌道につけたと宣言した。

しかしこれは長続きしなかつた。この体制は77年後半から78年にかけてのイラン革命を中心とする中東諸国等第三世界人民の新たな政治的経済的攻勢と、この間隙をついたソシ帝の攻勢という「三つ巴え戦」の一層の激化によって解体した。

これで国際帝国主義の不均等発展の矛盾が激化し、日本資本主義は、米帝やECの圧力で輸出主導型から内需主導型へと政策転換した。これが78年度～79年度予算

来年の再選があやぶまれるなど孤立を深め、新エネルギー政策や内閣の改造をやり、フランクシズム化を促進させ、一举に突破せんとしている。

と同様の本格的な不況とイ・フレの同時進行ースタグフ・ーションの政策をとらざるもえなくなり、更に恐慌の矛頭を發展せざるをえない。こうように日本資本主義は政治経済的危機を深め、結局のところこの矛盾をスタグフレ・シヨン政策でもって、「韓国一アジア人民や日本労働人民へ犠牲転嫁し、天皇制アシズム・朝鮮(アジア)」略反革命戦争体制の構築でモリ切ろうとしている。

等々除名処分等をやつたり、あるいは78～79の越年一物運闘争、これに対する郵政省の争、全通・民同は、この戦いの中で下部の戦闘的革命的労働者を省当局に売り渡し、審議時短・特昇制の導入等を重視して中期路線の復活を目指すなど。このように総評・民同は79春闘の中で実践的にプロレタリアー闘争と目的的の者者を

産業予備軍―未組織下層部
・被差別人民を極限的集中によりする差別と貧困の強制に不服し、資本主義の体制的危機に際しこれを積極的に救済しようと、同盟JC主導の労線本部、一々天皇・愛国労働運動、天ファと朝鮮(→アジア)ヨリ略反革命戦争の左からの支持の画期的な飛躍台となつてと総括できる。

日本点ての共闘がなかつた」「多派形成が必要だ」とか主張同盟・J Cや中道勢力との合を強調した。「開かれた評」はまさに右に、資本開かれているわけだ。第三に、労働サミットなどA F L・C I Oとか国際自労連とかの結合を深めた労外交もまたそうである。こ労働サミットは「東京サミトへの提言」を発表した。これはまさに戦後一貫した

会 A ッ シ に 総 運 数 性格が資本主義の体制的危機の中、その救済のために、一挙に社会排除主義・天皇制ファンズムと戦争の公然たる社会的支柱へと發展した姿である。

このような三點ぐらいの動向が総評の79年度方針（案）として集約・体系化されてい るのだ。

総評・民同の右旋回は今春闘「79年度方針（案）」で全く質的に飛躍を遂げたと言える。

2、
79春闌總括

卷之三

7月の59回定期大会に向けとした労戦統一の推進を強め、(4)政治路線はこの右旋回で6月25日に総評の79年度運

統計文集

3 7.春闘から総評大会まで

4、總評定期大

卷之三

4、総評定期大会

云

